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Председатель правления и гене‑
ральный директор польской ком‑
пании Tewes Bis Кшиштоф Сков‑
ронски и генеральный директор 
представительства компании в 
России Эльвира Морозова расска‑
зали о деятельности предприятия, 
которое в условиях ограничений 
продолжает развиваться и постав‑
лять оборудование на российский 
рынок. Компания Tewes Bis сего‑
дня  — лидер по поставкам ком‑
плектных линий производства 
различного вида творога, сыра и 
цельномолочной продукции

Кшиштоф Сковронски: «32  года 
назад мы создали эту компанию и 
25 лет я ей руковожу. Это семейный 
бизнес, который дает нам возмож-
ность развиваться и продолжать его 
в будущем. Хочу отметить, что теку-
щая ситуация в мире существенно 
не повлияла на стабильность рабо-
ты компании и выполнения своих 
обязательств перед сотрудниками 
и партнерами. Компания Tewes Bis 
является предприятием, специали-
зирующимся в производстве машин, 
устройств и полных технологиче-
ских линий для пищевой промыш-
ленности, в особенности для молоч-
ной отрасли.

Мы являемся лидером в постав-
ках укомплектованных технологи-
ческих линий производства различ-
ного вида творога как в Польше, так 
и других странах. Очень важный 
момент  — мы помогаем в сервисе, 
всегда быстро решаем вопросы. В на-
стоящее время в компании работают 
150 человек, в том числе 40 % — это 
инженерно-технический персонал 
(технологи, конструкторы, инжене-
ры по автоматизации, руководящий 
персонал). Кроме того, в компании 
работают специализированные 
монтажные группы, выполняющие 
сборку технологических линий у 
заказчика.

Самое главное  — мы имеем в 
России друзей, которые доверяют 
нам. Скоро у меня будет российское 
гражданство, я очень этому рад. Я 
комфортно чувствую себя здесь, так-
же, как и в Польше. Для меня всегда 
Россия была вторым домом. 15 лет в 
российском представительстве ком-
пании успешно работает Эльвира 
Морозова».

Эльвира Морозова: «Хочу сделать 
акцент на том, что компания Tewes 
Bis  — это производитель, мы не пе-
рекупаем оборудование, мы сами его 
производим — от приемки молока до 
нарезки продукции и фасовки. Сей-
час наше производство увеличилось 
вдвое, запущены два больших цеха и 
мы можем сделать больше оборудова-
ния и быстрее. Завод расположен на 
территории Польши, задумываемся 
об открытии производства в России, 
это серьезный шаг, пока только дума-
ем. Рынок конечно немного застыл, 
но сейчас он опять развивается. Мы 
продолжаем работать, участвуем во 
всех выставках, семинарах. Хочу от-
метить, что Кшиштоф подолгу нахо-
дится в России, поддерживает в этой 
сложной ситуации российское пред-
ставительство компании.

Конечно, есть свои проблемы по до-
ставке, много нюансов, но ничего, мы 
стараемся их решать. Сейчас достави-
ли линию в Башкирию, скоро будет ее 
запуск, в Рязани запускаем линию про-
изводства творога, в Туле увеличили 
производительность линии питьевого 
творога в бутылочках. Поставили ли-
нию производства творога в Великом 
Новгороде. Сейчас идет линия сыра, 
когда будет конкретика, сделаем на 
этом предприятии семинар. Для тво-
рожного продукта запустили линию, 
там своя специфика производства, не 
каждый может этим похвастаться

Сколько у нас реализовано проек-
тов в России — я попыталась сосчи-
тать — это около 600 сыроизготови-
телей и творогоизготовителей. Наши 
проекты реализованы от Калинин-
града до Комсомольска-на-Амуре. 
Самый большой наш клиент — «Мол-
вест», мы поставили предприятию 
65 творогоизготовителей.

Как технолог и как молочник счи-
таю, что наши линии сейчас в России 
номер один. Производство творо-
га — это самый сложный и тяжелый 
участок на заводе, наши линии об-
легчают работу, их обслуживает один 
человек, установлена CIP-мойка, весь 
процесс закрытый. Творог получает-
ся чистый с долгим сроком хранения, 
стандартного качества.

Компания также поставляет обо-
рудование для поддержания климата, 
т. е. можем сделать камеры для созре-
вания сыра, мы уже поставили такие 
камеры в Орле компании «Сыробога-
тов», компаниям «Молвест» и «Рос-
агроэкспорт». Климат  — это тоже 
важная часть нашего проекта.

Мне понравилось высказывание 
нашего Президента «Мы стали силь-
нее, потому что мы вместе. За нами 
правда, а в правде сила». В нашей 
компании нашим клиентам мы гово-
рим правду и в этом наша сила!».
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